

Le théâtre des enfants

Pour la deuxième semaine des vacances, le centre de loisirs a accueilli une vingtaine d'enfants et arbore un nouveau nom : « Curieux de nature » à la suite de la création du club CPN. La semaine organisée sur le thème des contes a permis aux enfants et à l'équipe d'animation de monter un projet autour du Kamishibai (théâtre d'images japonais).

Les enfants, guidés par les animateurs, ont ainsi créé une histoire, les instruments de musique et participé à la réalisation des dessins. Un goûter a été organisé par les enfants pour les parents (avec la réalisation de 180 muffins), le vendredi avant la représentation du specta-

cle. Le jeudi, lors d'une nuit au centre, les enfants ont pu partager un repas convivial autour d'une raclette party puis une veillée conte animé a été proposée. Une trentaine d'enfants étaient présents pour cet événement. Le centre remercie l'investissement des enfants autour de ce projet ainsi que les membres de l'équipe de participants : Anne-Sophie Lerest, directrice du centre, les animateurs : Ophélie Awignano, Laura Dubray et Nicolas Fisseau, ainsi que la participation de Guillaume Hanen (éducateur à l'environnement) pour sa journée d'animation sur les oiseaux et la réalisation des planches du Kamishibai.



■ Pour la deuxième semaine des vacances, le centre de loisirs a accueilli une vingtaine d'enfants.